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EDITORIAL
“Feliz Navidad deportivistas”

Se termina un año 2024 que pasará a la historia como el del final de la gran pesadilla 
blanquiazul, tras cuatro temporadas consecutivas compitiendo en el infierno de la 

categoría de bronce del fútbol nacional. La celebración fue de altura y la verdad es 
que no era para menos, pues nunca antes había sufrido tanto el deportivismo en su 
historia. Y si el éxito fue una realidad fue en gran parte gracias a los fieles, a los que 
aman los colores azul y blanco por encima de todo. Ellos convirtieron España en di-
minuta, pues  recorrieron kilómetros, superando todo tipo de obstaculos para que el 
equipo de sus amores jamás caminase solo. Esto sí hizo honor al "You will never wolk 
alone" de aquel musical de Broadway, escogido por el Liverpool como su himno en 
pleno auge de los Beatles. Y es que el RC Deportivo jugó de local en la mayoría de las 
jornadas del pasado campeonato, presentando entradas de récord el estadio de Riazor, 
pero lo verdaderamente impresionante fue a domicilio, acudiendo a las gradas más 
aficionados blanquiazules que de las respectivas aficiones locales en la gran mayoría de 
las ocasiones. El gol de Lucas Pérez ante el Barcelona Atlétic puso el final a un cuento 
de hadas que comenzó en el mes de enero, con el equipo iniciando una remontada 
que terminó por ser impresionante. El Depor dirigido por Imanol estuvo de suspenso 
absoluto en la primera mitad del curso, pero cuando se entonó ya no volvió a perder 
más en Primera Federación. Quince triunfos y cuatro empates fue el balance de una 
segunda vuelta para la historia y casi imposible de repetir en el futuro, independiente-
mente de la categoría de la que estemos hablando. 
Llegan las fechas navideñas y por primera vez en mucho tiempo, las fiestas serán algo 
más dulces para el deportivismo. Y eso que el equipo no termina de arrancar en su 
regreso al fútbol profesional, pero al menos vuelve a ser uno de los 42 elegidos, algo 
que no es que sea para tirar cohetes, pero sí debe ser el comienzo de un despegue que 
termine con nuestro club en la élite del fútbol nacional en los próximos cursos. En el 
actual toca hablar de permanencia, al menos por el momento. Es una pena, pues de 
haber acertado simplemente en unos cuantos refuerzos el pasado verano, este equipo 
tiene mimbres para hacer cosas importantes. Ahora llega una segunda oportunidad, 
esperemos que de una vez por todas sean los Reyes Magos los que se encarguen de 
los regalos, sin consultar los deseos de Fernando Soriano. Visto lo visto, más valen las 
sorpresas que seguir insistiendo en la mediocridad. 
Llegan fechas de felicidad, armonía, amor y paz y desde el equipo de Coruña Sport 
tan solo podemos agradecerles su apoyo, tanto a nuestros queridísimos lectores como 
a todas esas firmas que nos apoyan de manera incondicional, además de desearles los 
mejores de los deseos de cara al próximo año 2025. ¡ Feliz Navidad deportivistas!

                                                                                                              Álvaro Aldrey
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jorGE uriach
"De verdad, ¿era para tanto?"

El efecto de la DANA de hace 
unas cuantas semanas provocó 

el aplazamiento del encuentro del 
Depor en Tenerife. Es aquello de 
curarse en salud, hasta ahí todo 
correcto, pero no es lo mismo po-
sponer un partido en Gijón que 
en las Islas Canarias. Tampoco se podía disputar al día siguiente porque 
se celebraban elecciones a la presidencia de la Federación Española, 
vaya coincidencia, una vez cada un montón de años y "toca" ese día. 
En definitiva, todos los planteamientos del Depor para este partido en 
Tenerife se fueron al traste, y con ello la ilusión  de varios cientos de se-
guidores incondicionales que decidieron viajar para apoyar como siem-
pre al Depor. ¿Había para tanto?, ¿para el aplazamiento? Creo que no. 
Ahora nos hemos quedado sin Lucas Pérez para el partido frente al 
Castellón y sabemos que es determinante y casi indispensable. Cuando 
se juegue el partido en Tenerife habrán ocurrido varias circunstancias, 
tanto el equipo isleño como el Depor se habrán reforzado en el mer-
cado invernal. Por dicho motivo, no va a ser lo mismo lo que ahora 
parecía favorable. 
El Deportivo necesita varios fichajes, todas las probaturas realizadas no 
han convencido con el éxito esperado y disponiendo de algunas fichas 
libres, habría que pensar en un centrocampista que asuma el juego cre-
ativo y ofensivo del equipo. Al no disponer de este jugador, vemos que 
el éxito de los resultados pasa por jugar al contraataque con Lucas, Mel-
la y Yeremay y esto no siempre es posible y menos aún en Riazor. Otro 
refuerzo que debe llegar es el de un goleador, pero, ¿lo hay?, ¿dónde 
está? Complicado, pero habrá que encontrarlo.
La visita del Castellón, ascendido también esta temporada, aporta unos 
números curiosos. Treinta goles a favor, pero veintitrés en contra, ries-
go y diversión asegurados. Nada tendrá que ver con aquella elimina-
toria para decidir quién sería el campeón de Primera Federación y que 
se adjudicó el Depor y además ganando los dos partidos. Y para cerrar 
el año el Mirandés en Riazor, para mí el equipo revelación, con una 
plantilla mayormente de jugadores cedidos y que ha sido capaz, reci-
entemente, de ganar cuatro partidos seguidos, algo casi impensable en 
esta categoría tan exigente y complicada. O así me lo parece...

fernando blanco
"Punta y medio organizador"

El Depor comenzó el curso ti-
tubeante y eso dio con el cese de 

Imanol Idiakez. Pienso que la llega-
da de Gilsanz aportó al equipo más 
seriedad defensiva, yo lo veo más 
asentado en esa faceta, ha mejorado 
mucho fuera de casa, aunque aquí 
en casa le cuesta, igual que le cos-
taba antes. Yo no sé si es debido a la presión, pero cuesta mucho marcar 
goles. Contra el Zaragoza se vio, incluso el resultado pudo haber sido más 
favorable para el Zaragoza por las ocasiones que tuvieron ante Helton. Sin 
embargo, el equipo a domicilio está rindiendo muy bien, fue una pena el 
desplazamiento a Tenerife, el aplazamiento del duelo, pues yo lo veía un 
partido para haber ganado allí, pero por una serie de circunstancias que 
todo el mundo sabe a estas alturas, al Tenerife tampoco le convenía jugar, y 
al final por el tema de la posible tormenta no se jugó. Ellos tenían una serie 
de jugadores lesionados y a pesar de que el Depor iba sin Lucas, preferían 
no jugar y lo consiguieron.
El año lo termina el Depor con dos partidos en Riazor. Jugará ante dos 
rivales que pasan por un buen momento, pero yo creo que pueden sacar 
resultados positivos. Confío en ganar a un Castellón que llegará a Riazor 
con muchas bajas y a partir de ahí ya se hablará del Mirandés. Si se gana el 
primero, la moral va a ser muy grande para afrontar el segundo. 
Llega el mes de enero y se abre el mercado. Si miramos a la anterior venta-
na, pienso que los únicos que han aportado algo al equipo han sido Helton 
y Escudero. Después, arriba vemos que no llegan los goles y que los que 
más aportan son los de la casa: Mella, Yeremay y Lucas. El tridente funcio-
na, pero claro, es una pena que el delantero centro del equipo, sea quien 
sea, no se sume también a la causa, pues podría ser una temporada para 
aspirar a bastante más. Decía Soriano que no sabía todavía si había que 
reforzarse, imagino que eso lo dice de cara más a la galería, pues toca jugar 
al despiste para no encarecer operaciones. Es evidente que aquí tiene que 
venir un nueve, no sé si va a pescar en España o en el extranjero, pero sabe 
perfectamente el bueno de Fernando que lo que toca es buscar, tanto para 
el mencionado ataque, como un mediocentro organizador, de empaque, 
que aporte de verdad, que sea creador. Estamos viendo que Villares no pasa 
por un buen momento, se está adaptando a la categoría, Mfulu aportó 
algo, pero el que se cayó algo fue Jurado. Una vez recuperado Barcia para la 
defensa, con un mediocentro y un delantero, este equipo sería otro en caso 
de acertar. Los rivales se reforzarán también y las cosas serán intensas en la 
segunda vuelta del campeonato.
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raúl infante
"Aspiramos a más que las sobras"

C uando un equipo de fútbol o 
una empresa continúa vari-

os años torcida, lo primero que se 
debe hacer es poner a gente capacit-
ada para enderezarla. Por desgracia, 
nuestro club carece de eso. Tenemos 
unos cuantos señores puestos con el 
dedo, pero carecen de todo lo que le falta a este club para estar en las condi-
ciones que se podrían llamar óptimas.
El Deportivo es un club con el suficiente caché y potencial económico en 
la actualidad como para no tener que estar año tras año esperando a lo últi-
mo, a las sobras del mercado. Estamos en una situación un poco temerosa y 
que no perdamos los próximos partidos en Riazor antes de terminar el año. 
Estamos jugando a no perder y eso es por la falta de potencial de la segunda 
unidad, como se demostró también con una bochornosa eliminación de la 
Copa del Rey ante un Ourense CF recién ascendido a Primera Federación. 
El tercer límite salarial del campeonato de Segunda División no puede per-
mitir lo que estamos viendo semana tras semana.
Si miramos al equipo femenino, parece un equipo sin alma ahora mismo, 
pero le falta lo principal, que es el fútbol. Es cierto que, desde mi punto de 
vista, no estuvo bien dirigido hasta ahora, pero hay que saber levantarlo, no 
se puede dejar caer más si queremos seguir en Primera División. 
Desde aquí mandarles una sugerencia a los que mandan en el club, pasen 
por Abegondo, vean las inferiores, y se darán cuenta que un chico muy 
joven, llamado Adrián Guerrero, está más que preparado para ayudar al 
primer equipo. A lo mejor miran la edad, pero lo que tienen que saber ver 
es la calidad que tiene con el balón. Les confirmo que yo he visto debutar 
a un niño llamado futbolísticamente Pelé con 17 años, quedó campeón del 
mundo y hasta día de hoy creo que no hubo jugador alguno que lo super-
ara. El Fabril lo está haciendo muy bien, hay talento en diferentes chicos y 
además está ganando partidos con mucha solvencia y luchando por el play 
off de ascenso a Primera Federación.
Mirando al mundo del deporte polideportivo, el Liceo ya vuelve a estar ahí, 
en la pelea por ganar títulos una vez más y demostrando que con jugadores 
gallegos también se pueden hacer muchas cosas. No me gustaría finalizar 
sin acordarme del Leyma Basquet Coruña, pues llegó la cuarta victoria de la 
temporada y con ello se acerca un poquito más el sueño de la permanencia 
en la mejor liga de baloncesto nacional del mundo, tras la NBA.

jordi uriach JR.
"Volaré y cantaré"

Como no podía ser de otra mane-
ra, la afición del Dépor volvió a 

demostrar su inquebrantable apoyo 
y voló en masa a Tenerife. Cerca de 
1.000 seguidores blanquiazules via-
jaron con la ilusión de acompañar a 
su equipo, pero se encontraron con 
la suspensión del partido debido a las condiciones meteorológicas ad-
versas. ¿Exceso de precaución? Tal vez, pero debemos acostumbrarnos a 
los protocolos que se aplican actualmente en este tipo de situaciones. El 
encuentro quedó aplazado, pero eso no detuvo a la hinchada, que no dejó 
de cantar. Las voces resonaron igualmente, y no estuvieron solos: algunos 
jugadores del equipo se unieron a la fiesta improvisada. La plantilla es 
consciente de lo que significa contar con un respaldo tan fiel, un tesoro 
que muy pocos clubes pueden presumir de tener. Sin embargo, no to-
dos volaron. Lucas Pérez, sancionado, cumplirá su partido de suspensión 
frente al Castellón. Una lástima para el coruñés, pero así es el fútbol, in-
cluso cuando el balón no llega a rodar te devuelve situaciones como esta. 
Queda la incógnita de si viajará a Canarias en enero, cuando se disputará 
el encuentro aplazado contra el equipo de Pepe Mel. En cuanto a los 
próximos retos, el Castellón y el Mirandés visitarán Riazor. Ambos equi-
pos se encuentran en buena dinámica y presentan propuestas atrevidas, lo 
que los convierte en rivales incómodos. Sin embargo, el actual Dépor de 
Gilsanz parece sentirse más cómodo y peligroso ante conjuntos que dejan 
espacios y buscan dominar desde la posesión. La última experiencia en 
Riazor, dejó un sabor agridulce. El Zaragoza, superior en el juego, logró 
un empate merecido frente a un Dépor que pecó de especular demasiado 
con el resultado.
Por último, Rafael Louzán, nuevo presidente de la Real Federación Es-
pañola de Fútbol. Desde una perspectiva local y pensando en nuestra ci-
udad, me preocupa el estado de los campos de fútbol en A Coruña. Aun-
que entiendo la complejidad del tema, es crucial que se realicen mejoras 
en esta área. La incorporación de nuevos campos es un paso positivo, pero 
no podemos olvidar la importancia del mantenimiento de los terrenos ya 
existentes. Hoy en día, ese mantenimiento es prácticamente inexistente, 
y esto afecta a niños, niñas y mayores, quienes los utilizan a diario. Aún 
hay mucho por hacer, pero con esfuerzo y compromiso, estoy convencido 
de que podremos alcanzar las mejoras necesarias para garantizar que el 
deporte base y el fútbol local sigan creciendo como se merecen.
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inés rey se apunta el derbi ante caballero y a coruña 
será sede del mundial 2030
La Ciudad de Cristal lucirá ante los cinco continentes en el evento de más relevancia del mundo del deporte. 

El pasado miércoles 11 de diciembre saltó la noticia de manera oficial: A 
Coruña será una de las sedes del Mundial de Fútbol 2030. Lo confirmó 

la FIFA en su Congreso Extraordinario, seguido en directo desde la Ciudad 
Deportiva de Las Rozas. En cuestión de segundos, la fiesta ya estaba instau-
rada en la Ciudad de Cristal. No era para menos, pues estamos hablando del 
evento deportivo más importante del mundo del deporte, junto a los Juegos 
Olímpicos. La alcaldesa, Inés Rey, dejó claro que “estamos ante un hito his-
tórico para Galicia”. En un estado de alegría evidente, añadió posteriormente 
que “el proyecto de Riazor para el Mundial 2030 va más allá de adaptar el 
estadio para una cita de primer nivel, sino que es un proyecto que va a trans-
formar la ciudad entera y su entorno, afianzando a A Coruña como gran 
potencia del noroeste”. El Mundial garantiza un gran retorno económico 
para la ciudad y para toda la comunidad autónoma gallega, además de que 
proyectará la imagen de A Coruña por todos los rincones del mundo. La de 
2030 será la segunda edición del Mundial que se celebre en España. En 1982 
ya fue Riazor sede y 40 años después repetirá experiencia, pero esta vez con 

una cantidad de encuentros a acoger mayor. Al fin, llegaron a su punto final 
las siempre incómodas cuestiones burocráticas, que a su vez tenían en vilo 
a la ciudadanía. También son mundialistas, junto a A Coruña, otras ciuda-
dades españolas como San Sebastián, Sevilla, Zaragoza, Bilbao, Las Palmas, 
Madrid, Málaga y Barcelona, además de las portuguesas de Lisboa y Oporto 
y las marroquíes de Rabat, Tánger, Agadir, Casablanca, Fez y Marrakech. 

LAS OBRAS DARÁN INICIO EL PRÓXIMO VERANO
La reforma de Riazor comenzará el próximo verano y aumentará su aforo 
hasta una capacidad de 42.000 personas. De primeras parecía que iba a llegar 
a las 48.000 butacas, aunque en los últimos meses ya se venía especulando 
con que sería suficiente con las mencionadas 42.000. 
Pero no solo A Coruña debe prepararse para el histórico evento, pues no 
podemos olvidar que Ferrol, Betanzos, Ordes y Cerceda serán sedes de en-
trenamiento de las respectivas selecciones. Queda mucho trabajo por hacer, 
pero lo más importante ya está conseguido.

fútbol- mundial 2030
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TRANSFORMACIÓN A UN RECINTO MULTIUSOS
Una de las cosas que tiene clara Inés Rey es que Riazor debe transformarse a 
un recinto multiusos, que sea capaz de acoger con garantía eventos más allá 
del mundo del fútbol. Es algo que se puso de moda a nivel mundial y que a 
la vez se está demostrando que lo único que trae son beneficios. Los tiempos 
cambiaron mucho y a día de hoy ya no es un problema el mantenimiento del 
césped, pues hay empresas especializadas que son capaces de adaptar el tapete 
en tiempo récord sin perder calidad alguna.

MANUEL VÁZQUEZ SIGUIÓ EL ACTO DESDE LAS ROZAS
El concejal de deportes del Concello de A Coruña, Manuel Vázquez, se des-
plazó a Las Rozas, a la sede de la Real Federación Española, para asistir al 
acto organizado por la propia Federación para seguir el Congreso Extraor-
dinario de la FIFA, el cual haría oficial las sedes del Mundial. Con Manuel 
estuvo el concejal de Cultura y Turismo, Gonzalo Castro, quien no pudo 
contener la emoción. Ambos se fundieron en un gran abrazo que evidenció a 
su vez el sentir de todos los habitantes de su ciudad. Fue algo muy trabajado 
por los dos y ahora recogen el premio a todos los esfuerzos realizados durante 
tantos y tantos meses. Atrás quedan reuniones y reuniones en las que defen-
dieron con uñas y dientes que la candidatura coruñesa merecía estar entre las 
elegidas. En el caso de Manuel, ya pasó a la historia en su momento como 
presidente de la AFAC y ahora ya lo hace también como concejal de deportes 
de la ciudad. Quería traerse el Mundial para todos esos coruñeses y coruñesas 
a los que representa cada día y por ello la emoción fue todavía mayor. 

EL DEPOR TAMBIÉN SALDRÁ BENEFICIADO
El RC Deportivo es algo más que una religión para la gente de A Coruña y 
una de las grandes preocupaciones de la ciudadanía es cómo afectará la refor-
ma de Riazor al club de sus amores. Está claro que llegan tiempos de esfuerzo 
por las obras, pero una vez pasen quedará un recinto de calado superlativo, 
capacitado para acoger todo tipo de partidos, incluyendo finales continen-
tales o nacionales. El Depor saldrá beneficiado también de todas las mejoras 
que llegarán a todo el entorno de Riazor y de las nuevas oportunidades que 
ofrecerá un estadio que pasará a ser de categoría superior.

INÉS REY GANA EL DERBI Y SE VISTE CON LA DE NARANJITO
Trabajó en la sombra a destajo y salió triunfadora una vez más. Sabía que 
Abel Caballero salía con las cartas marcadas para que Vigo fuese elegida por 
delante de A Coruña, pero pronto se dio cuenta que de poco vale eso cuando 
estamos hablando de fútbol. Y es que cuando el alcalde olívico iba, Inés Rey 

ya había volteado la situación con maestría y elegancia, sin levantar la voz, 
sin responder a ataques mediocres, simplemente trabajando y defendiendo 
a la ciudad con argumentos serios. Riazor será sede del Mundial y Naranji-
to, mascota del Mundial 82, volvió a lucir reluciente en su camiseta el día 
posterior a confirmarse la noticia de manera oficial. Tenía muchos ases en la 
manga y consiguió el objetivo que muchos deseaban, pero que tan solo un 
puñado de ciudades pudieron conseguir. Este derbi se lo apuntó a lo grande 
y queda para la historia, nunca nadie lo podrá borrar, para frustración abso-
luta de un Caballero desnortado y pataleando desde hace ya muchos meses. 

fútbol- mundial 2030







www.jlpublicaciones.com

14 • CORUÑA Sport
rc deportivo

El RC Deportivo puso fin a una gran pesadilla por la categoría de bronce 
del fútbol nacional, la cual se prolongó durante cuatro temporadas. Fue 

sin duda el peor momento de la historia de la entidad, y no es que al cuarto 
intento hiciesen mucho mejor las cosas desde la dirección deportiva, pero 
al menos el club se vio obligado a tirar de cantera ante los múltiples fiascos 
en fichajes absurdos y la fábrica de Abegondo respondió, como no cabía 
duda que sucedería, pues entre otras cosas, hablamos del tercer escalón 
nacional, donde jugó el filial en diferentes ocasiones, llegando incluso a 
disputar cuatro play off de ascenso a Segunda A. El talento de Yeremay 
Hernández y David Mella, además del regreso de Lucas Pérez en enero de 
2023, puso luz a un camino que llegó a parecer que tenía el Tourmalet de 
por medio. Una segunda vuelta inmaculada obró el milagro y el Depor 
remontó una diferencia de diez puntos con el liderato, se elevó al primer 
puesto y ya no lo soltó hasta el final, ascendiendo directo, ganando incluso 
después la eliminatoria entre primeros de grupo al Castellón, lo que le dio 
el título absoluto de Primera Federación.

EL 12 DE MAYO DE 2024 YA ES UNA FECHA HISTÓRICA
Llegaba el Depor mandando con autoridad en la tabla a la antepenúltima 
jornada, la definitiva, pues ese día el equipo de Idiakez derrotó a su rival más 
directo por el título, el filial del Barça, sentenciando de manera definitiva un 
ascenso por el que Riazor ya no podía esperar más. La victoria llegó en un 
ambiente de gala, con el coliseo herculino hasta la bandera y con Lucas con-
vertido en el más grande una vez más. Suyo fue el tanto del triunfo, tras un 
lanzamiento de falta magistral en el minuto 57. El Depor formó con Germán 
en portería, una línea de cuatro atrás con Ximo y Balenciaga en los laterales y 
los Pablos en el centro de la zaga. A partir de ahí, José Ángel y Villares en la sala 
de máquinas, Yeremay y Mella como cuchillos afilados en los flancos del ata-
que, Lucas en posición de diez, la de los más grandes, y arriba un Iván Barbero 
que lo peleó todo en un curso en el que superó la decena de goles, pese a estar 
lesionado prácticamente toda la primera vuelta. Por su parte, Davo y Rubén 
fueron los encargados de dar oxigeno y ayudar a sellar un resultado histórico y 
que puso punto y final a una pesadilla sin precedentes.

2024: EL AÑO DEL FINAL DE LA GRAN PESADILLA DEPORTIVISTA
El RC Deportivo regresó al balompié profesional, tras cuatro años compitiendo en la categoría de bronce.
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BASTANTES dificultades en el regreso a segunda división
El equipo blanquiazul comenzó con 10 puntos de 36 posibles, lo que dio con el cese de Imanol Idiakez.

Por tercer mercado consecutivo, Soriano fracasó en los fichajes, con lo 
que el Depor se está teniendo que sostener con el once del pasado curso 

y poco más. Tan solo el portero Helton dio un salto de calidad a la posi-
ción, pues del resto se vio poco por el momento y cuando ya estamos en 
el último mes del año. El comienzo del equipo coruñés fue muy malo y 
eso terminó con el cese de un Imanol Idiakez que no dio con la tecla en 
ningún momento. Diez puntos en doce partidos fue un balance demole-
dor. Se especuló con todo tipo de nombres, llegando a darse por hecho 
que Bruno Saltor sería su substituto. Finalmente, la apuesta de Escotet, el 
presidente, fue por Óscar Gilsanz, técnico del Fabril, al que Soriano quiso 
mandar al juvenil el pasado verano, pero tampoco le dejaron llevar a cabo 
tal barbaridad. Con Óscar al mando, el Depor sumó 11 puntos de 18 y la 
situación en la tabla mejoró de manera considerable, saliendo de los pues-
tos de descenso y acercándose a la zona media poco a poco. El juego no es 
brillante, pero Gilsanz construye desde la defensa y eso al menos le da al 
equipo para equilibrarse mejor.

OPERACIONES DUDOSAS DESDE LA DIRECCIÓN DEPORTIVA
Hasta once fichajes realizó Fernando Soriano el pasado verano, siendo la 
realidad lo que se ha visto hasta el momento, es decir, en global, las nuevas 
incorporaciones han aportado muy poco, y todo esto con el límite salarial 
número 3 de la categoría de plata del fútbol nacional. Todo comenzó con 
el absurdo fichaje de Davo, jugador por el que tuvo que pagar el Depor 
una opción de compra obligatoria firmada por Soriano doce meses antes. 
Tras esa barbaridad, llegaron gente como Bouldini, Herrera, Gauto, Pe-
txarromán, Patiño u Obrador, jugadores que por el momento no están 
dando el nivel que exige la Segunda División. Por si fuera poco, Escudero 
o Mfulu sufren físicamente muchísimo, uno por edad y el otro por cons-
tantes problema con las lesiones, mientras que Luis Chacón fue fichado, 
para posteriormente convertirse en descarte, increíble, pero esa fue la rea-
lidad. Con este panorama, tan solo Helton Leite puede considerarse una 
incorporación adecuada y de nivel, un bagaje demasiado pobre por tercer 
mercado consecutivo.
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EL MERCADO SE ABRIRÁ DE NUEVO EL 1 DE ENERO
El Depor debe reforzarse, pero está en manos de los mismos que fracasaron en tres mercados consecutivos.

La temporada avanza y si una cosa está muy clara pasado ya el ecuador del 
mes de diciembre es que el RC Deportivo no dio con la tecla con las ope-

raciones del pasado verano en lo que a las incorporaciones se refiere. Y es que 
los meses pasaban, los equipos se reforzaban, los jugadores de referencia en la 
categoría iban cerrando su llegada a rivales directos de los nuestros y a pocos 
días del cierre, y con la temporada ya empezada, a la plantilla aún le faltaban 
un buen número de piezas para poder ser considerada de garantías. Idiakez 
tuvo que lidiar con una pretemporada insoportable para cualquier técnico, 
pero lo peor, en esos últimos días decisivos antes del 31 de agosto, Soriano 
empeoró el fondo de armario y no trajo nada que mejorase lo que había, más 
bien todo lo contrario. Ceder a Rubén López y a Luis Chacón, en contra de 
la opinión del cuerpo técnico, debería haber sido la gota que colmase el vaso 
de la incompetencia, pero sorprendentemente el que no está ya en A Coruña 
es el técnico vasco, continuando en su puesto, como si nada pasase, el direc-

tor deportivo maño. Y no es que Imanol brillase por sus grandes decisiones 
esta campaña, ni mucho menos, pero insisitimos, que siga en casa Depor 
el que no paró de poner piedras en el camino durante temporada y media 
consecutiva es cuanto menos para que el presidente se lo haga mirar. De la 
dirección general ya mejor ni hablar, pues tan solo hay que escuchar cinco 
minutos a MassimoBenassi para darnos cuenta de que si no hay nada mejor 
a lo que aferrarse, apaga y vámonos. Lo de no tener ni noción de fútbol es 
una evidencia tan clara, que asusta a cualquiera que ame estos colores y este 
escudo. Tanto él como Soriano están en la cuerda floja y Juan Carlos Esco-
tet ya recibió múltiples quejas, incluso por parte de trabajadores del propio 
club, sobre los métodos absurdos y a veces inluso chulescos del italiano. 
En definitiva, se abre una nueva ventana de fichajes y el Depor está ahora 
mismo en las peores manos posible una vez más. Eso sí, siempre nos quedará 
la labor de otros en la cantera para poder salir del atolladero.
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La llegada del mercado de invierno dispara una vez más la rumoro-
logía sobre el posible regreso anticipado de diferentes jugadores a 

casa Depor, algunos por su grandísimo rendimiento, pero otros por 
no disponer del protagonismo que el club considera oportuno para 
ellos. Hasta nueve futbolistas tiene el RC Deportivo a préstamo en 
otras entidades del territorio nacional, casi todas de Primera Fede-
ración. Luis Chacón, Diego Gómez, Rubén López, Martín Ochoa, 
Raúl Alcaina, Pablo Muñoz y Iano Simao, además de Mario Nájera 
y Brais Suárez, prestados al UD Logroñés y al Calahorra de manera 
respectiva, entidades de Segunda RFEF, completan la nómina de 
deportivistas que buscan derribar la puerta abajo del primer equipo 
de manera definitiva, forjándose fuera, lejos de su zona de confort, 
lo que dice mucho sobre sus ganas de triunfar en un mundo muy 
complicado como el del balompié.
De esta manera, mirando a las operaciones positivas, Luis Chacón, 
Diego Gómez, Rubén López y Pablo Muñoz están rindiendo a un ni-
vel que deja claro que su siguiente paso es sin duda la Liga de Fútbol 
Profesional. Los cuatro están ganando muchos enteros para poder 
tener dorsal en la primera plantilla del Depor 2025/2026, incluso se 
está especulando con el regreso antes de tiempo de Chacón, Diego y 
Rubén, eso sí, el tercero mencionado está en el filial del Barça, quien 
tiene una opción de compra por hacerse con sus servicios, después 
de otra de las operaciones más nefastas que se recuerdan por parte de 
una dirección deportiva blanquiazul. Por su parte, Raúl Alcaina está 
entrando poco a poco en los planes del Real Murcia, tras dejar atrás 
una incomoda lesión, que le dio la lata desde el final del pasado cur-
so regular, mientras que Iano es titular en el CD Arenteiro, aunque 
sufrió una lesión y estará de baja hasta enero. También Brais Suárez 
pasa por proceso de recuperación en la actualidad. El joven portero 
comenzó como suplente en el Calahorra, pero pronto asaltó el once 
inicial. No están teniendo tanta suerte Ochoa y Nájera, con menos 
protagonismo de lo esperado en Lugo y Logroñés, lo que podría 
acelerar su regreso al Depor en las próximas semanas, bien sea para 
buscar una nueva cesión o para reforzar al Fabril.

los cedidos se esfuerzan para regresar
El Depor tiene a préstamo en otros clubes a jugadores que pasan por situaciones muy diferentes.
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el año de la consolidación definitiva de dani barcia
El central canterano fue ganando enteros hasta convertirse en indiscutible en el once inicial del Deportivo.

La temporada 2023/2024 fue la primera para Dani Barcia con dorsal del 
primer equipo, pero a pesar de su grandísimo nivel, se tuvo que conformar 

con ir jugando cuando aparecieron las bajas por lesión o sanción. Todo co-
menzó de igual manera esta campaña, pero en la sexta jornada todo cambió. 
Imanol Idiakez le dio la alternativa en el once y el coruñés brilló, aprove-
chando la oportunidad para afianzarse y dejando claro que sus condiciones 
son de Primera División. Nadie saca el balón jugado desde atrás como él 
en la categoría, es inteligente, va bien al corte y su posicionamiento táctico 
deja claro que estamos ante un jugador que va a dar muchísimo que hablar 
en los siguientes años. La fábrica de Abegondo salió al rescate una vez más y 
con máximo éxito, siendo la única pena que tengan que ser los demeritos de 
otros los que terminen por poner el cascabel al gato. Y es que no es ni medio 
nornal que un central como Barcia no sea indiscutible desde hace ya varias 

temporadas, sobre todo teniendo en cuenta que el Deportivo viene de cuatro 
cursos consecutivos en la división de bronce del fútbol nacional.

SU RENOVACIÓN DEBE ATARSE CUANTO ANTES
La irrupción de Barcia hace que comience a ser un peligro la fecha final de su 
contrato, por lo que urge que el club lo ate cuanto antes, como ya hizo con 
otras perlas de la cantera. Es cierto que el 30 de junio de 2026 parece lejano, 
pero la realidad es clara, al herculino le queda esta temporada y la siguiente, 
con lo que los cantos de sirena desde otras entidades están comenzando a 
aparecer. Desde que entró en el once disputó todos los mínutos durante diez 
jornadas consecutivas. A partir de ahí sufrió una pequeña lesión, que lo ten-
drá en el dique seco hasta enero. Se perdió los duelos ante Sporting, Cádiz, 
Zaragoza y Castellón y tampoco podrá estar ante el Mirandés.
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adrián guerrero: una nueva perla pide paso desde el filial
El extremo derecho está brillando con luz propia y ya acumula seis goles en lo que va de campaña 2024/25.

La cantera del Depor está comenzando a recoger los ver-
daderos frutos del trabajo realizado desde que la fábri-

ca comenzó a andar en el primer lustro  del actual siglo 
XXI. En la actualidad, mirando a los canteranos de estas 
últimas hornadas, están plenamente consolidados en la 
primera plantilla Yeremay, Mella y Barcia, mientras que 
Diego Gómez y Rubén tienen muy cerca también el sal-
to definitivo. Los dos están demostrando este año que la 
Primera RFEF se le queda muy pequeña en sus cesiones a 
Arenteiro y Barça Atlétic de manera respectiva y en el De-
por no tienen ninguna duda de que ambos están ya prepa-
rados para el reto de la Segunda División, eso sí, en el caso 
de Rubén habrá que esperar a que el FC Barcelona no 
ejerza la opción de compra que tiene sobre sus derechos, 
en una operación para olvidar lo antes posible, realizada 
por Fernando Soriano, la cual debe servir de ejemplo para 
no cometer el mismo error en el futuro. 
Los siguientes canteranos en abrirse paso parecen cada 
vez más claros. Por una parte está el caso de Kevin, quien 
ya se entrena con el primer equipo de manera habitual, 
mientras que por otra parte está Adrián Guerrero. Habla-
mos de un atacante que está brillando partiendo desde la 
banda derecha y lo está haciendo en el Fabril, en toda una 
Segunda Federación, siendo aún juvenil de tercer año. 
Siempre fue de los futbolistas destacados de su generación 
y en el curso 2024/2025 lo está volviendo a demostrar, 
tirando abajo la puerta de par en par. Acumula ya seis 
goles en la temporada, situándose a dos del pichichi, y 
eso que no estamos hablando de un punta. Es vertical y 
tiene el gol metido en la sangre, pero a la vez no escatima 
esfuerzos en la ayuda al equipo, es decir, el sueño de casi 
cualquier entrenador. Su cabeza está plenamente en el fi-
lial y en los entrenamientos con Manuel Pablo, pues sabe 
que si sigue así, su gran sueño está cada vez más cerca de 
poder hacerse realidad.
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El Depor buscará pólvora para la punta del ataque en un mercado de in-
vierno que apunta a intenso una vez más, eso sí, la realidad dice que la 

solución del primer equipo podría estar en el filial. Y es que Kevin Sánchez 
está demostrando que al menos merece una oportunidad con los “mayores”, 
más aún viendo lo que están aportando los atacantes del primer equipo en el 
capítulo goleador. A estas alturas de campaña, los arietes no están de dulce, 
ni nunca lo estuvieron en lo que va de temporada, sin embargo, el delantero 
burgalés de 19 años sí está dando el nivel en el Fabril y viendo puerta con 
facilidad, como demuestran sus siete dianas anotadas en los diez partidos 
que estuvo sobre el césped. Hizo la pretemporada con Idiakez, pero se per-
dió los primeros partidos de la campaña regular por lesión. Reapareció con 
el filial el día del choque ante el Compostela en Riazor, en la tercera cita de 

la campaña, y ya demostró ahí que la Segunda Federación se le queda muy 
pequeña, por muy dura que sea la categoría estas temporadas. Sus mensajes 
en forma de goles, asistencias y buen fútbol son constantes hacia un Gilsanz 
que lo conoce mejor que nadie en la casa blanquiazul. Su oportunidad se 
palpa que está cerca, pero de una forma o de otra, lo que está claro es de que 
estamos hablando de un futuro jugador de la primera plantilla, salvo que se 
hagan muy mal las cosas por parte del Depor en lo relativo a su último pel-
daño de formación. Kevin es un jugador muy polivalente, pues no solo pue-
de jugar en punta, sino que rinde de igual manera como segundo delantero 
y no se siente incómodo partiendo desde la banda izquierda, datos a tener 
muy en cuenta también, pues en el fútbol moderno, cuanto más alternativas 
puedas ofrecer sobre el terreno de juego, más sencillo será triunfar en él. 

kevin acecha el pichichi y merece una oportunidad
El delantero burgalés acumula siete tantos y tres asistencias en los diez encuentros disputados con el Fabril.
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El Deportivo estaba clasificado para la segunda ronda de la Copa del Rey 
desde el final de la pasada campaña, ya que el campeón absoluto de Pri-

mera Federación tenía como premio añadido al ascenso directo, el quedar 
exento de la primera eliminatoria copera del siguiente curso. Por todo ello, el 
Depor comenzó su andaduda en el torneo del KO el pasado 4 de diciembre. 
Y lo hizo en Galicia, en O Couto, ante el Ourense CF. La realidad volvió a 
ser muy evidente, quedando muy claro que la Copa no interesa ahora mis-
mo para nada en un club que la ganó dos veces. Tal vez con razón, pues es 
evidente que ganarla no está al alcance del Depor ahora mismo, con lo que 
se volvió a aprovechar el duelo para dar cabida en el once a los jugadores 
menos habituales en liga. Óscar Gilsanz presentó un equipo en el que no 
había ni un solo futbolista de los llamados titulares. Y en la ciudad de As 
Burgas volvió a quedar claro que el conjunto herculino carece de suplentes 

de garantías, de gente que pueda aportar algo al equipo en algún momento 
de los partidos. El conjunto blanquiazul no careció de falta de ambición o de 
intensidad, pero sí mostró todas sus carencias y lo pagó con la eliminación, 
lo que cabreó sobre manera a una afición que invadió las redes sociales con 
críticas feroces hacia la dirección deportiva en las horas posteriores al par-
tido. Los Parreño, Petxarromán, Jaime, Martínez, Obrador, Davo, Patiño, 
Rama, Gauto o Herrera no están aportando sobre el césped lo suficiente y es 
evidente que en la mayoría de casos su tiempo en A Coruña está llegando a 
su final. Algunos abandonarán la casa en el mercado invernal, mientras que 
otros lo harán el próximo mes de junio, eso sí, tocará negociar, pues son mu-
chos los que tendrán contrato en vigor todavía, después de firmar Fernando 
Soriano contratos absolutamente surrealistas y aún por encima prolongados 
en el tiempo de manera considerable, algunos incluso hasta el año 2028.

otra temporada en la que la copa sonó a estorbo absoluto
El Depor jugó ante el Ourense CF con un once cargado de suplentes y lo pagó, cayendo eliminado.
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El Depor ABANCA está cabando su tumba y cada día que pasa con más in-
tensidad. La crisis que vive el equipo es total y absoluta, sobre todo desde el 

cese de Irene Ferreras, la entrenadora que llegó a la casa en pleno temporaral, 
en el curso 2022/2023, tras el ciclón Miguel Llorente, una de las personas que 
más daño hizo a la sección femenina desde que fue fundada en el año 2016. 
Con Irene regresó la calma y las suyas se quedaron a las puertas del ascenso en 
su primera temporada como entrenadora del primer equipo femenino blan-
quiazul, consiguiendo el gran sueño en el segundo de los intentos, tras una 
campaña sensacional, que dio con el título de Primera Federación. Es cierto 
que al equipo le estaba costando acoplarse en su regreso a la élite, pero siempre 
dio la cara y compitió. La cosecha de puntos fue de tan solo seis en diez parti-
dos, pero si vemos la plantilla de los rivales y la del Depor ABANCA, a nadie 
debería sorprenderle lo que acontenció. Con todo, el Depor tan solo perdió 
por más de un gol ante el FC Barcelona y después de dar una gratísima ima-
gen (0-3), aguantando el 0-0 ante las campeonas de Europa hasta el minuto 

58, momento en el que Ewa Pajor batió a Inés Pereira. El Depor con Irene 
también se clasificó para la siguiente ronda copera, tras derrotar al Betis por 
3-0, sin dar opción en ningún momento a las verdiblancas. El partido de liga 
perdido ante el Sevilla por 2-1 en tierras andaluzas fue el último de Ferreras 
como entrenadora blanquiazul. 
Que Kevin Cabado es un títere manejable por todos en casa Depor es una 
evidencia que ya comentan hasta los propios trabajadores del club en sus habi-
tuales corrillos de taberna. No vayan a pensar que todo esto fue idea de Kevin, 
pues aunque sea joven tiene bastante más idea de fútbol que los que mueven 
los hilos de verdad y que a su vez no paran de fracasar. La última idea trajo a 
la casa a Fran Alonso como técnico, quien a su vez no tiene la culpa de nada 
de lo que está pasando, a pesar de haber sufrido una goleada de escándalo en 
Granada (5-0) y otra en casa ante el Real Madrid (1-4). Ojalá pueda dar con 
la tecla y eso pasa por que no le sigan poniendo piedras en el camino, como ya 
hicieron con Ferreras hasta acabar con la moral del equipo.

sin irene ferreras se vive bastante peor
Los resultados iniciales del nuevo técnico están dejando un panorama absolutamente desolador.
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Las cosas marchan para el Fabril en la temporada 
2024/2025. El filial comenzaba el curso con Gilsanz 

como técnico, siendo substituido por Manuel Pablo, 
tras el ascenso al primer equipo del de Betanzos. Los 
resultados continuaron siendo buenos y el equipo 
blanquiazul pelea por entrar en la zona de play off de 
ascenso a Primera Federación. Al cierre de esta edición 
estaba disputando un encuentro aplazado ante el Ber-
gantiños en As Eiroas, el cual de ganarlo lo situaría en 
tercera posición con 28 puntos en su haber. 
La plantilla fabrilista cuenta con jugadores de calidad 
en todos los puestos y aún por encima cuenta con pie-
zas diferenciales y con un futuro que apunta a la Liga 
de Fútbol Profesional. Guerrero, Kevin, Noé y Pablo 
García forman un póker de lujo y que enamora de cara 
al futuro en casa Depor, lucen casi cada semana que 
están sobre el césped y sus condiciones son de lujo, 
pero no podemos olvidarnos tampoco de los Alfaro, 
Aarón, Luisao o Fabián, chicos que llegaron desde 
otras canteras y que están demostrando que tienen 
mucho que decir en esto del fútbol. Merece una men-
ción especial el portero, Alberto Sánchez, pues no solo 
está demostrando que la categoría se le queda muy pe-
queña, sino que además está creciendo lo indecible en 
los físico, siendo claramente un guardameta a tener 
muy en cuenta de cara al futuro del primer equipo. Su 
temporada está siendo de ensueño, lo para todo y da 
seguridad absoluta a una zaga que confía en él a ciegas, 
otro dato a tener muy en cuenta. Por si fuera poco, su 
juego aéreo no para de mejorar  y sus cualidades con 
los pies ya fueron siempre indiscutibles. 
El Fabril brilla, ilusiona una vez más y deja claro que 
va a pelear por cotas altas hasta el final. Un nuevo play 
off ya no es una utopía para los nuestros.

EL FABRIL CONTINÚA CON SU MAGNÍFICA TEMPORADA
El triunfo ante el Laredo volvió a dejar claro que este equipo debe aspirar a más que la permanencia.
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El fútbol es una religión en el concello de Porto do Son y la Unión Deporti-
va Queiruga se está encargando de dar esplendor al mundo del deporte rey 

en los últimos años. Es un club modesto, que conserva la esencia del fútbol 
jugado sobre tapete de tierra, pero cuando en una entidad se sabe de fútbol 
y se trata bien a la gente, los resultados tan solo pueden ser brillantes. Parece 
que fue ayer, pero la realidad dice que pasaron ya más de seis años desde que 
los negroamarelos abandonaron la Tercera Galicia por última vez. Desde 
entonces, llegaron a coquetear incluso con el ascenso a Primera, algo impen-
sable, pero que ilusionó a su fiel afición, sin duda, una de las mejores de la 
costa del Barbanza. El presidente de la entidad es Joaquín Queiruga Chouza, 
un trabajador nato y uno de los grandes artífices de la supervivencia de esta 
entidad. No podemos olvidarnos tampoco de otros miembros de su junta, 
como Manuel Ángel Campaña, María Queiruga, José Sampedro y Patricia 
Rosende. Otra persona muy importante en toda esta época dorada es Tono 

Romero, quien además es natural de la propia parroquia sonense. Siente los 
colores como pocos y fue el entrenador del equipo hasta el pasado mes de 
junio, cuando pasó a la dirección deportiva. Él convence a quien se le ponga 
por delante para jugar en Queiruga y además es un técnico con nivel para 
poder entrenar incluso en categorías altas del fútbol autonómico, como la 
Preferente o la Tercera. Ahora ve los toros un poco más desde la barrera, cen-
trándose solo en la dirección deportiva. Para el banquillo llegó otro sonense, 
en este caso de la parroquia de Baroña, Andrés Manuel Lijo Crujeiras. El 
que fuera técnico del desaparecido Baroña regresa a los banquillos y lo hace 
con la ambición de llevar a los suyos a una nueva permanencia. Sabe que no 
será nada sencillo, pues el Queiruga afrontó una profunda reestructuración 
el pasado verano. Con todo, por el momento son catorce puntos y el equipo 
camina fuera de la zona conflictiva, contando incluso con un encuentro me-
nos disputado que algunos de sus rivales directos. 

ud queiruga: la época dorada continúa
El modesto equipo del concello de Porto do Son compite en Segunda Galicia un curso más.
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andrés lijo: “lo de este club tiene un mérito extraordinario”
El técnico de la Unión Deportiva Queiruga dialogó con la redacción de Coruña Sport en las últimas fechas.

Andrés Manuel Lijo Crujeiras llegó a la Unión Deportiva Queiruga al co-
mienzo de la temporada actual para hacerse cargo del banquillo del equi-

po negroamarelo en un curso de reestructuración, en el que el objetivo pasa 
por acumular una campaña más en Segunda Galicia, algo impresionante 
para una entidad que pertenece a una parroquia de tan solo 800 habitantes. 

SU TRAYECTORIA EN LOS BANQUILLOS
“Cuando me retiré del fútbol en el Porto do Son CF, me hablaron desde el 
Baroña, otro equipo del concello, y me convencieron para hacerme cargo del 
equipo. A partir de ahí, pues fueron nueve años entrenando al Baroña y mi 
siguiente experiencia ya es aquí en el Queiruga, también en el propio ayun-
tamiento de Porto do Son. Me llamaron del Queiruga, ya me habían llama-
do alguna vez anteriormente, pero esta vez sí me animé a volver a lo que son 
los banquillos. Estoy muy contento y ojalá podamos cumplir los objetivos”.

LA IGUALDAD DEL GRUPO DE SEGUNDA FUTGAL
“El grupo es complicado e igualado. Nosotros tenemos 14 puntos, que yo 
creo que en otro grupo nos daría para estar más holgados, pero aquí estamos 
casi en el barro como se suele decir, fuera de descenso, pero al límite, sobre 
todo si tenemos en cuenta que puede haber algún arrastre. El objetivo es la 
permanencia, meter al menos a tres o cuatro por debajo, bajan dos de mane-
ra directa, pero si hay algún arrastre, que no nos sorprenda a última hora”.

LA PLANTILLA DEL QUEIRUGA 2024/2025
“La plantilla tuvo este año una renovación muy grande. Dejaron el equipo 
jugadores importantes, que llevaban además muchos años en el club. Habla-
mos de los Suso Montaos, Riveiro, Dani, que además era el capitán, Bolo, 
etc. A partir de ahí, comenzamos a traer gente. Algunos chicos que conocía 
se animaron a venir a Queiruga, después está Tono haciendo un gran tra-
bajo, convenció a muchos futbolistas y al final formamos un gran grupo de 
23 jugadores y bueno, el objetivo es no pasar apuros, siempre sin ponernos 
ningún tipo de techo. Hay que tener en cuenta que contamos con gente que 
se está adaptando a la categoría y eso siempre lleva a que cueste un poquito 
arrancar. Yo espero una temporada de menos a más. Tenemos que tener los 
píes en la tierra y vamos a por todas. Ahora vienen rivales de nuestra liga y 
creo que llegamos preparados para hacerlo muy bien”.

EL FÚTBOL EN EL CONCELLO DE PORTO DO SON
“Veo a las nuevas generaciones muy bien preparadas. En el Son a día de 
hoy hay entrenadores muy preparados. Yo tengo a mi hijo en la escuela, 
tiene a Marcos Radríguez “Chuchú” de entrenador, que además también 
está en Queiruga conmigo en el cuerpo técnico, y están trabajando muy 
bien. Yo lo único que echo un poquito en falta es que no lleguen más ju-
gadores a los primeros equipos del pueblo, pero también hay que dar un 
poquito de tiempo”.

UNA PARROQUIA QUE DA MUCHO QUE HABLAR
“Lo del Queiruga es increíble, tiene un mérito extraordinario. Son pocos 
en el club, pero muy trabajadores, destacando cada uno en su faceta. Está 
claro que cada día es más difícil hacer un equipo competitivo, pues habla-
mos de una pequeña parroquia dentro del concello de Porto do Son, con 
lo que, como es lógico, no tienes muchos jugadores de la propia parroquia 
para poder abastecerte, ahora mismo por ejemplo, tan solo un par de ellos. 
Después, tenemos gente del propio Porto do Son, de concellos vecinos 
como Ribeira, etc. Nos buscamos la vida como podemos. Es distinto un 
equipo de un pueblo grande, que incluso puede disponer de categorías de 
base, etc. Después está la afición, que es de las mejores de la zona. Es de las 
hinchadas que están siempre, además animando. Yo siempre lo digo, me 
gusta que el equipo vaya bien, como es lógico, pero sobre todo por la gente 
de Queiruga y por la directiva, ya que son gente maravillosa, muy, muy 
trabajadora y que nos aporta todas las facilidades que están en sus manos 
al momento. Dan todo por el equipo, son muhos años trabajando y pasán-
dolo mal a veces, haciendo muchos esfuerzos cada temporada”.

EL HÁNDICAP DEL TERRENO DE JUEGO
“El terreno de juego que tenemos es de tierra. Eso es un hándicap negativo, 
pero cuando pones en una balanza jugar en tierra por un lado, pero por el 
otro la seriedad que aporta el Queiruga, el cariño que te dan y las grandes 
familias que se forman aquí, pues al final los jugadores saben que en este 
club van a estar muy bien y van a tener temporadas muy agradables y den-
tro de grandes ambientes, lo que los anima a venir”.
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iNMA TORRES: “ESTAMOS MUY CONTENTOS 
E ILUSIONADOS CON EL EQUIPO SENIOR”
La presidenta del Porto do Son CF pasó por el programa esDeporte, emitido diariamente por esRadio Galicia.

Cuando hablamos de Inma Torres lo estamos haciendo de una de las per-
sonas que más lleva trabajado por el fútbol barbanzano en los últimos 

lustros. Preside con éxito el Porto do Son CF, entidad que cuenta con una 
escuela de formación de lujo, además de con un equipo senior basado en 
gente de la casa y que pelea por el ascenso a Segunda Futgal. Su último 
gran legado fue relacionado con el fútbol femenino, ya que la unión en-
tre su club y el CF Noia dio con un proyecto de altura en la comarca del 
Barbanza, el de la Escuela de Fútbol Femenino SonNoia Portus Apostoli. 
“Satisfecha sí, pero bueno, siempre nos gusta poder ir aportando más co-
sas”, confesaba Inma Torres en los micrófonos de esRadio Galicia, en el 
programa esDeporte, emitido cada día a la 13:50 de la tarde. A continua-
ción pueden leer lo más destacado de la entrevista con la presidenta de un 
club de moda y que además amenaza con más éxitos a corto plazo.

LAS COSAS VAN MUY BIEN EN LA ESCUELA FEMENINA
“De momento las cosas están yendo muy bien. Hay mucha demanda de 
chicas, conseguimos bastantes niñas de la zona de Porto do Son. Hay niñas 
en la escuela por todo el concello, desde Xuño hasta Noia, tenemos también 
dos niñas de la zona de Bertamiráns, etc. Es un proyecto en el que se va poco 
a poco, pero pienso que a la larga se van a ver grandes frutos”.

LA MAMÁ DE MAR ALVITE, PORTERA SEGUIDA POR EL CELTA
“Mar tiene 16 años todavía. Está trabajando mucho con Fernando Cores, 
que es su entrenador de porteras. Ahora  tuvo la buena noticia de ser llamada 
para hacer un entrenamiento con As Celtas y sigue trabajando día a día”. 

¿ESTÁ ILUSIONADA LA NIÑA?
“Sí, le gustaría mucho ir a As Celtas, porque además ella es del Celta desde 
siempre, en nuestra casa es la única, porque el resto tira más hacia el Depor-
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tivo, pero ella siempre fue celtista, por eso está tan ilusionada con todo esto.  
El trato que tuvieron con ella, tanto el entrenador como las compañeras, 
pues hizo un entrenamiento específico en portería y después entrenó con As 
Celtas “B”, fue magnífico y está muy agradecida”.

EL EQUIPO SENIOR MASCULINO BRILLA CON LUZ PROPIA
“Estamos muy contentos e ilusionados con el equipo senior. Es un proyecto 
en el que llevamos luchado mucho desde la pandemia. Cuando llegó la pan-
demia se cortó todo y ahí era nuestro momento de subir. Después, el año pa-
sado nos quedamos en la última eliminatoria fuera y a ver si este año tenemos 
la suerte necesaria para poder llegar a ese objetivo, que no escondemos que 
es el ascenso a Segunda Futgal. Los chicos están poniendo muchísimo de su 
parte para que podamos llegar a ese objetivo. Las cosas van muy bien y ahora 
mismo ya van de primeros, y eso que tenemos bajas por lesión”.

PORTO DO SON ES UN PUEBLO FUTBOLERO
“En Porto do Son vuelve a haber mucha ilusión por el fútbol. Hubo unos 
años más apagados, pero ahora mismo la gente vuelve a estar muy animada 
y ya no solo con los senior, sino que los partidos de los juveniles y del fútbol 
base en general presentan entradas de lujo cada semana. Estoy muy contenta 
al ver que la gente participa”. 

EL FÚTBOL BASE FUNCIONA A TODO TREN
“Fue una pena que los cadetes descendieran, porque realmente tenemos un 
equipo que este año podía estar en Segunda tranquilamente, pero bueno, 
ahí están luchando para volver a ascender. Los juveniles están en Segunda y 
muy bien. También en el fútbol-8 van muy bien las cosas, incluso los pre-
benjamines se metieron en la fase oro. Tenemos dos equipos de benjamines, 
dos de alevines y en infantiles, que es fútbol-11 ya, pues tenemos un equipo 
solo pero con 21 niños, en cadetes exactamente lo mismo, por lo que no 
podemos pedir mucho más. La gente participa y los niños quieren jugar al 
fútbol”.

MENSAJE FINAL PARA LA AFICIÓN
“Decirle a la afición que nos sigan animando como lo vienen haciendo 
hasta ahora. Estoy segura que entre todos podremos conseguir los objetivos 
que todos queremos, que pasan por subir a Segunda Futgal y por que la 
escuela siga funcionando de la manera que lo hace en los últimos años o 
incluso mejor. El club pasa por un buen momento y eso también es gracias 
a toda nuestra gente”. 
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porto do son cf: los leones de joseiño quieren fiesta
El equipo dirigido por Joseiño Quintáns no está dejando títere con cabeza y ya manda en el campeonato.

El Porto do Son CF pasa por un momento dulce y poco a poco se va situan-
do entre los gallos de su grupo de Tercera Futgal, en lo que está siendo la 

primera fase del campeonato. Los cuatro primeros accederán a la liga por el 
ascenso y los pupilos de Joseiño Quintáns están cada vez más cerca de lograr-
lo de manera matemática. Por el momento son líderes, con un partido más 
disputado que el CD Artes, segundo en discordia, sacándole ocho unidades a 
la Sociedad Deportiva Xuño, quinto en la clasificación. Tan solo faltan cinco 
partidos para el final, es decir, quince puntos en juego. 
El cuadro sonense está cargado de juventud y ya la pasada campaña estuvo 
muy cerca del salto a Segunda, pero cedió en la eliminatoria final por el 
ascenso. La seriedad de la plantilla es absoluta y eso se demuestra en los 
entrenamientos, tanto por la presencia de la gente día tras día, algo que en 
Tercera Futgal no es tan sencillo, como por los esfuerzos y la intensidad que 
ponen para ir a más. Se palma algo grande y el equipo está ilusionado para 
poder dar una gran alegría a una afición que no para de crecer en los últimos 

años, pudiéndose ver entradas en el Emilio García más propias de una Ter-
cera División. La gran presencia de sonenses en la plantilla es algo que gusta 
al aficionado y se está viendo reflejado de manera clara cada domingo, tanto 
en los encuentros que el equipo juega como local como en los que disputa a 
domicilio, ya que no hay duelo en el que no haya un buen número de aficio-
nados desplazándose para ver a los suyos. El trabajo de cantera se está viendo 
reflejado un año más y en el curso actual ya fueron varios los juveniles que 
tuvieron su oportunidad con el primer equipo. Oliver Torres está destapan-
do el tarro de las esencias e incluso fue convocado por la nueva Selección del 
Barbanza de categoría sub 19, la cual acaba de nacer hace escasas semanas. 
En la plantilla sonense destaca la gran unión del grupo, tanto fuera como 
dentro del terreno de juego, habiendo futbolistas de mucho nivel en todas 
las líneas, comenzando ya por la portería, donde Alfonso Pouso demuestra 
que la Tercera se le queda muy pequeña. Destacar, como dato a reseñar, que 
Adri Santos lidera la tabla de goleadores, tras ver puerta ya en 14 ocasiones.
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El entrenador del Porto do Son CF, Joseiño Quintáns, atendió a la redac-
ción de Coruña Sport y dejó muy claro que este año el objetivo pasa por 

el ascenso a Segunda Futgal. Sus pupilos son ambiciosos, pero es que además 
tienen nivel para llegar a donde se propongan. Entre todos forman una gran 
familia y esa es una receta clave para que un grupo pueda alcanzar cotas de 
calado superlativo. El tiempo dirá lo que sucede, pero si tuviesemos que 
apostar, pocos son los que dudan de que en el Emilio García habrá fiesta a 
final de la actual campaña 2024/2025. Queda mucho camino por recorrer y 
eso lo saben perfectamente en un grupo de personas cargado de humanidad, 
valores y muchas ganas de seguir creciendo. 

LA TEMPORADA 2024/2025
“La temporada está siendo un poco extraña, pues nos cambiaron el formato 
de la liga, ahora tenemos que quedar entre los cuatro primeros en la primera 
fase, para a partir de ahí pasar a una segunda liga por el ascenso. Lo más 
importante es meternos ahora entre los cuatro mejores, cuanto más arriba 
mejor, pero más bien por tener mejores sensaciones, ya que a la hora de la 
verdad da igual ser primero que ser cuarto, no tiene ningún premio añadido 
el quedar más arriba de cara a la segunda fase. A día de hoy estamos de pri-
meros, tenemos un partido más jugado que el segundo, eso es cierto, pero 
estamos muy bien posicionados y las cosas están yendo muy bien, como 
preveíamos que podrían ir esta temporada. Hay que seguir trabajando duro 
y seguir rindiendo de igual manera de aquí al mes de junio”.

EL OBJETIVO ES EL ASCENSO
“El año pasado nos quedamos a las puertas del ascenso, a solo media hora de 
poder ascender, así que este año el objetivo es claramente el poder quitarnos 
esa espina y llegar a Segunda. Además es algo en lo que estamos de acuerdo 
todos, es decir, los chicos, la directiva, la afición y por supuesto el cuerpo 
técnico. La pasada temporada hicimos un curso muy bueno, hicimos incluso 
un play off muy bueno, pero nos faltaron esos últimos veinte minutos finales 
ante el SAR, donde nos mataron”. 

LA PLANTILLA DEL PORTO DO SON CF
“La linea es claramente continuista. Hicimos dos fichajes, los de Samuel y 
Ángel Piñeiro. Después, incorporamos a la primera plantilla a los chicos que 
venían destacando en juveniles y terminaron su ciclo formativo. Tuvimos 
que hacer un ligero cambio en la portería, ya que Hugo Frutos se fue al Ta-
ragoña de Primera Futgal, entonces Alfonsito regresó a la portería. Ya estaba 
con nosotros en la plantilla, pero venía actuando como jugador, aunque él 
es uno de los mejores porteros de la zona, con lo que no perdimos nivel. En 
cuanto a Roberto Cambeiro, Marcos y Adan, que ascienden desde juveniles, 
pues sensacionales, sobre todo Roberto, ya que se adaptó muy bien al fútbol 
senior ya casi de golpe y lleva ya un buen número de goles. Despues, si mi-
ramos a Samuel y a Ángel, que son los que llegaron desde fuera de la casa, 
pues muy bien, Ángel incluso iba de pichichi, pero tuvo una pequeña lesión 
y tiene que operarse, esperamos recuperarlo para la segunda fase. El 90% de 
la plantilla es la misma que la del año pasado y esa es la clave del éxito”.

UN PORTO DO SON BASADO EN LA GENTE DE LA CASA
“Porto do Son está en una situación geográfica en la que por un lado te-
nemos a Ribeira, donde hay un montón de equipos, y por el otro a Noia, 
donde sucede lo mismo, entonces, nuestro vivero tiene que ser nuestra casa, 
los jugadores que nosotros formemos. Yo tiro de cantera mucho, me gusta 
hacerlo así. Cuantos más chicos del Son haya mejor, eso tira además de la 
afición, algo que yo creo que se reflejado claramente en los últimos años. 
Vamos dando esa ilusion a los niños y dejándoles claro que contamos con 
ellos para jugar en el primer equipo y que además van a ser importantes a 
corto plazo muchos de ellos. Son chicos muy válidos. El año pasado, Olíver 
Torres, que era juvenil de segundo año, ya jugó partidos con nosotros, este 
año lo sigue haciendo y ya ves como responde de bien, y como él también 
otros de sus compañeros. Cada vez veo a más chicos muy preparados para 
el reto. Aquí ya debutaron hasta cadetes, no este año, pero sí cuando fue el 
caso de Joel o de David, futbolistas que a día de hoy ya son senior y están en 
el primer equipo destacando mucho”.

joseiño quintáns: “este año el objetivo es el ascenso”
El entrenador del Porto do Son CF es ambicioso y deja claro que sus pupilos van a por el salto a Segunda.
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El proyecto de la Escuela de Fútbol Femenino SonNoia Portus Apostoli 
nació tras unir fuerzas dos clubes vecinos, los cuales están demostrando a 

Galicia que se pueden hacer cosas en conjunto y además de manera que ter-
minen por ser un auténtico éxito. Necesitaba el Barbanza un engranaje po-
tente, que fuese capaz de crecer desde la base, y ahora mismo cualquier niña 
tiene una opción magnífica en su entorno, sin tener que recorrer cientos de 
kilómetros para recibir una formación de máxima calidad. Porto do Son CF 
y CF Noia celebran una unión que además está sirviendo también para unir 
a los dos pueblos cada día más a todos los niveles. El futuro está en sus manos 
y además pinta a esplendoroso. Uno de los alma máter del proyecto es José 
Luis Botana, quien desde un primer momento se entendió con Inma Torres 
a las mil maravillas para que todo fuese adelante. El presidente del CF Noia 
conversó con la redacción de Coruña Sport y a continuación pueden leer sus 
principales reflexiones. 

PROYECTO CONJUNTO ENTRE PORTO DO SON CF Y CF NOIA
“Al final lo que buscamos en facilitarle el acceso y la promoción hacia un 
deporte como es el fútbol a las chicas, que forman un colectivo en el que es 
más difícil el poder conjuntar equipos. Lo que hicimos fue colaborar entre 
Porto do Son CF y Noia CF, olvidándonos un poco de las cuestiones parti-
culares de cada uno, para intentar ser capaces de dar esa oportunidad a las 
chicas de poder jugar en ligas femeninas exclusivamente. Se trata de abrir ese 
espacio para las chicas más allá del deporte mixto. El fútbol es un deporte 
muy arraigado, queremos que disfruten sin tener ningún tipo de complejo, 
en un entormo en el que dispongan de la oportunidad de verse cómodas en 
el mundo del deporte. Muchas veces había chicas que no querían entrar en 
el mundo del fútbol porque no querían hacer el fútbol mixto. Nosotros lo 
que buscamos fue el poder dar esa oportunidad a las chicas de que pudieran 
hacer el deporte que les gusta de una manera más real y de futuro. El proyec-

josé luis botana: “el tope lo van a marcar ellas”
El presidente del Noia es uno de los principales alma máter del proyecto de la EFF SonNoia Portus Apostoli.



CORUÑA Sport • 41
www.jlpublicaciones.com eff sonnoia portus apostoli

to tiene por objetivo claro estabilizar esas distancias de seguridad para que 
ellas puedan practicar fútbol de forma tranquila y agradable. Nosotros lo que 
buscamos es formarlas como jugadoras, después el tope ya lo van a marcar 
ellas con su dedicación y su compromiso”.

EL MUNDO DEL FÚTBOL FEMENINO ES MÁS COMPLICADO
“El fútbol femenino no es como el masculino, en el aspecto de que no dispo-
ne de tantas licencias, de tantas jugadoras para poder configurar los equipos 
senior. Nosotros buscamos que desde la base todo termine repercutiendo en 
el equipo senior. Arrancamos en el 2018, teniendo nuestra sección de fútbol 
femenino en el club y ahora mismo lo ideal sería que la base fuese renovando 
la primera plantilla. En su momento, cuando se inició en la comarca el pri-
mer proyecto de fútbol femenino con el Portosín, el problema llegó cuando 
las chicas fueron dejando de jugar y no había por detrás una renovación 
de posibles niñas para poder incorporar. Lo que intentamos hacer con la 
escuela es darle una continuidad al proceso, tener un espacio donde puedan 
ellas seguir creciendo, si pueden crecer más allá del primer equipo de la 
EFF SonNoia Portus Apostoli, pues mejor que mejor. Al final, nosotros lo 
que queremos es el crecimiento como deportistas y como personas y que las 
chicas puedan desarrollar una actividad como el fútbol tranquilamente, sin 
pensar que cuando acaben en cadetes no van a poder jugar, lo que pasaba 
antes mucho ante la falta de equipos e incluso de licencias”.

SARA GARCÍA ARGIBAY COMO COORDINADORA 
“Sara fue una de las incorporaciones que hicimos en el comienzo de la es-
cuela. Fue una incorporación que ya venía con una base del modelo que 
nosotros queríamos hacer, que era desde un primer momento priorirzar la 
formación antes que la competición. Queríamos que la formación fuese de la 
máxima calidad posible. Sara es una chica que siempre se siguió formando y 
que se sigue formando día a día para poder tener los mayores conocimientos 
y poder transmitírselos a las niñas. Incorporamos también a Alfonso Val-
derrabano, que lleva un poquito los grupos de fútbol-8. Es una persona de 
Noia, ex jugador, profesional enorme y con una motivación para la forma-
ción envidiable. Creo que entre Sara y Alfonso nos ayudan mucho a que la 
escuela mejore, tanto en la parte técnica, como haciendo a las niñas mejores 
personas y mejores jugadoras”.

JUGADORAS EN EL DEPOR Y EN AS CELTAS
“En el Depor está Noelia Mayo, que siendo juvenil de segundo año ya 
juega en el Depor B, en Tercera Federación. Cuando arrancó nuestra 
escuela femenina, también arrancaron las captaciones de los clubes pro-

fesionales, orientadas a dar un espacio claro a donde nosotros no pode-
mos llegar, pues lógicamente no podemos generar niveles competitivos 
tan altos. Noelia se fue al Depor y este año Mar Alvite y Candela Vidal 
ya tuvieron la suerte de ir a entrenar con As Celtas. Ojalá que puedan ir 
más niñas hacia los dos grandes de Galicia, eso significaría que seguimos 
haciendo un buen trabajo de formación”.
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Andrés Sayáns
OBRA NUEVA Y REFORMAS
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La temporada pasada fue de auténtico relumbrón para el Muxía CF, pues 
consiguió el ascenso a Primera Futgal, tras finalizar como segundo clasifi-

cado en la Liga da Costa, por detrás tan solo del imparable Castriz, ganando 
posteriormente el playoff de ascenso, derrotando en semifinales al Outes FC 
y en la final al Mazaricos CF. 
El salto a Primera Futgal daba algo de vértigo en la entidad, pero la realidad 
está siendo muy clara y el equipo dirigido este curso por Sergio Lema pelea 
en la parte alta y un nuevo play off de ascenso, esta vez a Preferente, no es una 
utopía a estas alturas. Son quintos clasificados con 28 puntos, despues de 
quince jornadas, para ellos una menos, pues cuentan con el encuentro pen-
diente ante el CF Dumbría, que de ganarlo les haría ascender hasta la tercera 
posición. Los triunfos llegaron hasta el momento ante Fisterra, Boimorto, 
San Lorenzo,Esteirana, Calo, Vista Alegre, Bertamiráns, Praiña y Agolada. 

También puntuaron en forma de empate ante el Castriz, mientras que las 
de arena fueron ante Vea CF, Bastavales, Club do Mar y Carral. Otro dato a 
destacar es que el Muxía todavía no sabe lo que es perder en el Municipal De 
Arliña, donde sumó el 100% de los puntos. El apartado goleador deja unos 
datos generales con un balance de +11, tras anotar 35 tantos y recibir 24. 
Faltan dos encuentros para el término de la primera vuelta y el Muxía jugará 
ante Tordoia y Vizoño, además del choque pendiente ante el Dumbría. 
El equipo rojillo partió con el objetivo de la permanencia, pero la ventaja con 
la tercera posición por la cola, ocupada por el Bertamiráns, es ya de 16 pun-
tos, con lo que las cosas cambiaron sobre manera y los sueños de la afición 
vuelven a estar a la orden del día. Mirando a la Copa da Costa, la fase previa 
será el día 2 de marzo, entrando el Muxía directamente en dieciseisavos de 
final, ronda prevista para el 17 de abril.

el muxía cf ya sueña con un play off a preferente
El equipo de Sergio Lema no acusa el salto de categoría y brilla en el grupo 2 de Primera Futgal.
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El entrenador del Muxía CF, Sergio Lema, regresaba a la casa en el presente 
curso, tras triunfar la pasada campaña en el Dumbría, donde ejercía como 

segundo técnico. Allí ganó la Copa da Costa, uno de sus sueños para el pre-
sente curso, sobre todo para que sus pupilos pudiesen disfrutar de un premio 
que considera indescriptible.

EL SALTO DE SEGUNDA A PRIMERA FUTGAL
“Bueno, ahí estamos, la verdad es que comenzamos con la incógnita de 
cómo nos adaptaríamos a la liga, despues del ascenso, pero bueno, la verdad 
es que el equipo está respondiendo muy bien, está trabajando muy bien y ahí 
estamos, intentando sacar los máximos puntos posibles. Ya con el paso de 
las jornadas veremos dónde nos pone la tabla. Por ahora estamos ahí arriba, 
veremos si somos capaces de mantenernos”.

EL OBJETIVO PASABA POR LA PERMANENCIA
“El objetivo a comienzo de temporada se marcó en intentar salvar la cate-
goría, eso fue lo que hablamos con el presidente y con la gente del club. No 
sabíamos cómo nos íbamos a adaptar. El Muxía se compone por jugadores 
del pueblo, sacando algún fichaje que vino y tal, y bueno, empezamos muy 
bien, ganamos siete partidos, empatamos uno y perdimos tres. En casa los 
ganamos todos por ahora y yo estoy muy contento, tanto con los resultados 
como con el trabajo de los futbolistas”.

GRUPO DE JUGADORES MUY TALENTOSO
“Tenemos un grupo de jugadores muy bueno, muy talentoso, venían de 
entrenar solo un día por semana, ahora estamos entrenando tres días, tenía-
mos también la incógnita de cómo iban a responder los jugadores a eso. La 
verdad es que está saliendo todo muy bien, estamos entrenando genial, el 
número de participantes en los entrenamientos es siempre muy alto y al final 
el trabajo tiene sus frutos y por el momento nos tiene arriba. Ojalá podamos 
a final de temporada luchar por el play off”.

AFICIÓN DE CATEGORÍA SUPERIOR
“La verdad es que la afición es de otra categoría. Yo soy de aquí, fui jugador 
del club, de aquella el club estaba en Tercera Galicia y bueno, no teníamos 
tanta afición en el campo como ahora mismo. Es que ahora ya no es aquí 
en Muxía cuando jugamos de locales, es que fuimos a Calo, a Laracha o a 
Castriz y la grada estaba llena de gente de Muxía”.

SERGIO LEMA: “GANAR LA COPA DA COSTA SERÍA CUMPLIR UN SUEÑO”
El técnico del Muxía CF pasó por esRadio Galicia, donde afirmó que está muy contento con sus pupilos.

EL CRECIMIENTO DEL CLUB MÁS ALLÁ DEL PRIMER EQUIPO
“El fútbol base está funcionando muy bien y también la sección femenina.
Tenemos este año un filial en Tercera. Surgió porque subían unos cuantos ju-
gadores a senior y tan solo quedaban once o doce juveniles en edad, entonces 
el club decidió hacer el equipo B y mantener a ese grupo de jugadores íntegro 
con nosotros. Por detrás de ellos viene el cadete, que tiene a casi todos los 
jugadores de primer año, con lo que el año que viene va a ser complicado que 
haya juveniles compitiendo en categoría juvenil, pero en dos años se comple-
tará seguro esa cadena. Mirando al fútbol-8, también va muy bien, incluso 
tenemos una categoría, que es la benjamín, que cuenta con un equipo muy 
bueno, con una gran remesa de jugadores, la cual, mirando a largo plazo, 
puede ser de gran futuro para el primer equipo. Se está haciendo un gran 
trabajo de base, esperemos que siga esta línea. Al final, si estás en la cantera, 
el objetivo de todos es llegar algún día a jugar en el primer equipo”.

UN SUEÑO POR CUMPLIR COMO TÉCNICO DEL MUXÍA
“Pues para mí un sueño podría ser llegar a ganar la Copa da Costa, sobre 
todo para que los jugadores tuvieran ese premio. Yo tuve la suerte de ganarla 
el año pasado como segundo entrenador en el Dumbría y la verdad que es 
algo increíble e indescriptible”,



JOSE ANTONIO TRABAJOS
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leyma basquet coruña: se termina el mejor año de la historia de la entidad
Mirando a la actualidad, el club naranja viene de anunciar nuevo presidente en la junta del pasado 17 de diciembre.

El mundo de la canasta pasó de manera definitiva a un escalón superior en 
la ciudad de A Coruña, pues por primera vez en la historia, el Leyma Bas-

quet Coruña alcanzó la élite, una Liga ACB que es sin duda la competición 
por excelencia de todo el polideportivo nacional. La repercusión es absoluta 
y se comprobó realmente cuando el balón se puso en juego el pasado mes de 
septiembre. Por el Coliseum pasó ya el Real Madrid o el Unicaja, y todavía 
tienen que hacerlo otros equipos de renombre máximo, como Barcelona, 
Baskonia, Valencia Basket o Joventut. Es otro mundo y la ilusión es muy 
grande en el seno del club naranja, ya no solo por jugar con los mejores, sino 
por ver como la afición crece sobre manera cada día. Ya el curso pasado se 
colgó el cartel de no hay billetes en varios encuentros, algo que nunca antes 
había sucedido desde que el equipo pasó a jugar en el Palacio de los Depor-
tes de Riazor. Por si fuera poco, en un abrir y cerrar de ojos se juntaron casi 
8000 socios el pasado verano. Por todo ello, el Coliseum paso a ser la nueva 

casa del Leyma. El recinto es de película, allí jugo la Selección de los Gasol, 
Navarro, Rudy y compañía en diferentes ocasiones, además de celebrarse la 
Copa del Rey todavía en el año 2016, a la cual acudió el Obradoiro CAB 
como equipo anfitrión. 
El Basquet Coruña se aupó a lo más alto al comienzo de la segunda vuelta 
y ya nadie fue capaz de bajarlo de la cabeza de la clasificación. El asedio fue 
intenso por parte de diferentes clubes, con San Pablo Burgos como máximo 
peligro hasta el final, pero el engranaje de Diego Epifanio no se arrugó e hizo 
saltar la banca a lo grande, dando el sorpresón de la temporada, llevándose 
la plaza de ascenso directo, tras 27 victorias y tan solo 7 derrotas en la que 
probablemente fue la LEB Oro más dura de la historia, con rivales que pa-
saron por ACB en época reciente, como Estudiantes, Gipuzkoa, San Pablo 
Burgos, Betis, Fuenlabrada o Valladolid. Pero el destino estaba escrito y en 
esta ocasión el mejor equipo vistió de naranja y fue capaz de lidiar con la 
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presión. El siguiente reto está siendo consolidarse en la mejor liga de Europa, 
palabras mayores, pero que a la vez motivan e ilusionan. El Leyma ya sabe 
lo que es ganar en ACB, tras triunfar ante Real Madrid y Basket Zaragoza 
como local, y ante Lleida y Basquet Girona jugando a domicilio. Está claro 
que está siendo un curso de sufrimiento, pero la realidad dice que al término 
de la undécima jornada, el equipo coruñés ocupaba zona de permanencia, 
superando a Girona en dos triunfos y a Breogán y Bilbao Basket en uno, 
estando empatados a puntos con Granada y Lleida.

A CORUÑA SUFRIÓ EN EL PASADO CON EL BALONCESTO
Tan solo una vez a lo largo de la historia había vivido A Coruña un momento 
tan ilusionante como el actual con el mundo de la canasta. El Basquet Co-
ruña nació en el año 1996, en plena crisis baloncestística en la ciudad, tras 
no consolidarse los proyectos del Basketmar y del CAB Coruña, clubes que 
habían intentado coger el testigo del tan amado y querido Bosco, entidad 
que desapareció en febrero del año 1988, en una de las pérdidas más trágicas 
que se recuerdan en el deporte herculino. El Bosco llegó a jugar un año entre 
los mejores, tras ascender en el curso 1967/68 a la antigua Primera División, 
siendo el primer club gallego en alcanzar la élite nacional en la historia. Los 
amantes al baloncesto sufrieron mucho tras ese mencionado año 88, y lo hi-
cieron todavía más posteriormente, ya con el propio Basquet Coruña como 
protagonista, pues entre el 2002 y el 2012, el equipo naranja pasó por una 
gran crisis, teniendo incluso que vender la plaza en LEB Oro al Basket Zara-
goza. En ese periodo de tiempo mencionado, el club herculino llegó a militar 
en Primera División Nacional, y en épocas en las que se había creado la LEB 
Bronce, lo que quiere decir que estuvo jugando hasta cuatro categorías por 
debajo de LEB Oro, a donde regresó tras una década.

EN 2012 REGRESÓ EL EQUIPO A LIGA LEB ORO
En el año 2012 cambio de nuevo la historia, ya que el Leyma no solo se con-
virtió en un habitual de la liga, sino que también se convirtió en un equipo 
habitual en las eliminatorias por el ascenso, lo que nunca antes había logra-
do. El club se quedó incluso muy cerca de jugar varias finales, pero lo que es 
la lucha por el salto directo, nunca fue una realidad hasta la pasada campaña 
2023/2024, quizás la más difícil de la historia de la LEB, con un gran pu-
ñado de históricos en el campeonato y con un par de clubes que rompieron 
el mercado a base de talonario. No importó, el que tenía la pócima correcta 
era Diego Epifanio y la fiesta se trasladó en esta ocasión a nuestra Galicia. El 
encuentro definitivo ante Melilla fue seguido desde A Coruña con una gran 
fan zone en la explanada del Palacio de los Deportes de Riazor por más de 

12.000 personas, lo que habla claro sobre el gran futuro de este club y el gran 
boom que vive la comarca con motivo de la llegada de la tan soñada ACB. 

ROBERTO CIBEIRA DEJÓ PASO A PABLO DE AMALLO
El presidente del Basquet Coruña dejó de ser Roberto Cibeira, tras anun-
ciar él mismo que había terminado su ciclo al frente del club. El proyecto 
continúa intacto, pues continuará guiado de la misma manera por Pablo de 
Amallo, CEO de la empresa Nordés Ancín, una de las patrocinadoras de la 
entidad herculina. La junta de accionistas se celebró el pasado 17 de diciem-
bre en las propias instalaciones de Nordés Ancín. Los retos que se propone 
Pablo son claros, por un lado la ampliación de capital que exige la Liga ACB 
y por el otro consolidar al equipo en la propia élite del baloncesto nacional. 
Mirando a la plantilla, el nuevo presi anunció que daba luz verde para fichar 
un substituto para Augusto Lima, quien estará de baja unas ocho semanas.



www.jlpublicaciones.com

52 • CORUÑA Sport
halterofilia- club halterofilia coruña

El idilio con los títulos no tiene fin en el Club Halterofilia Coruña y a 
finales del mes de noviembre añadió a su palmarés una nueva Copa de 

la Reina, estando cerca también de triunfar a lo grande en la Copa del Rey, 
aunque finalmente se tuvo que conformar con el subcampeonato. Las pu-
pilas de Ferenc Szabo volvieron a lo alto del cajón y además lo hicieron con 
autoridad, dejando claro que a día de hoy nadie les puede plantar cara en 
nuestro país. En esta ocasión fue Eduarda Morais la que consiguió la mejor 
marca de la cita y ayudó a las nuestras sobre manera a alcanzar el título. 
Completaron el equipo Paula Canedo, Irene Blanco, Irene Martínez y Ruth 
Fuentefría, póker de auténtico lujo y que habla muy claro sobre el equipazo 
con el que cuenta la entidad. 
Los chicos también brillaron, pero no pudieron confirmar el doblete que sí 
logró la entidad coruñesa en las tres campañas anteriores. Con todo, segundo 

lugar del podio, lo que tiene que ser destacado también como un grandísimo 
éxito. Ganó el equipo catalán de Molins del Rey de manera justa y tan solo 
queda felicitarlos y pedirles la revancha de cara a 2025. El Pabellón Muni-
cipal de El Ejido acogió ambas citas en esta ocasión y el evento tuvo una 
afluencia de público considerable, siendo evidente otra vez el buen momento 
que vive un deporte histórico, que además es olímpico, lo que no pueden 
decir muchos. Mencionar que se había clasificado para la Copa el Club Hal-
terofilia Coruña “B” masculino y las cosas le fueron también de manera 
brillante, alcanzando el noveno puesto en la general final. Hay cantera en la 
ciudad herculina y volvió a quedar de manifiesto y sin paliativos.
El Club Halterofilia Coruña ya es el club más laureado de España, tras cose-
char 13 títulos coperos entre categoría femenina y masculina. Impresionante 
registro, que además apunta a incrementarse en los próximos años.

el club halterofilia coruña YA ES EL MÁS LAUREado de españa
La entidad herculina ganó una nueva Copa de la Reina, quedándose a las puertas en la Copa del Rey.
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La temporada de hockey sala toma protagonismo, quedando durante unos 
meses la competición sobre hierba a un lado. En lo relacionado con la ca-

tegoría juvenil, Escola HC organizará el Campeonato de España, el cual se 
celebrará en A Coruña el próximo mes de febrero, con lo que ya tiene plaza 
asegurada como equipo anfitrión, sin tener que pasar por las fases sector. 
Los conjuntos catalanes partirán en principio como grandes favoritos, pero 
cuando hablamos de hockey sala, las sorpresas siempre están más a la orden 
del día que en hierba, y además los nuetros cuentan con una generación 
potente, capaz de dar la cara ante cualquier equipo del panorama nacional.

LA SELECCIÓN GALLEGA SUB 18 ACUDIÓ AL NACIONAL 
El Campeonato de España sub 18 fue aplazado en el mes de noviembre, 
debido a la DANA que azotó a la Comunidad Valenciana sin piedad. Fi-

nalmente se está celebrando del 19 al 21de diciembre y la Selección Gallega 
partió hacia tierras taronjas en la mañana del día 18. El Seleccionador Ga-
llego, Coque del Río, estuvo en el programa esDeporte de esRadio Galicia, 
afirmando que confía mucho en esta generación de jugadores. Daría por 
bueno un quinto puesto, pero no se conforma y en la expedición sueñan con 
una medalla. Hasta ocho jugadores del combinado irmandiño son coruñe-
ses, algo que no suele ser lo habitual, pues cuando hablamos de hockey, suele 
ser Ourense la ciudad que lleva la voz cantante. Allí tienen Mariñamansa, 
el único campo homologado de Galicia y licencias en más abundancia que 
en ningún otro sitio de nuestra comunidad. Con todo, Escola HC, Athletic 
Coruña o incluso el Colegio Cristo Rey están trabajando de maravilla y eso 
ya se empieza a notar en diferentes generaciones. El futuro es esperanzador, 
aunque aún queda mucho camino por recorrer en nuestra ciudad.

escola hc organizará el campeonato nacional sub 18
La entidad herculina da un paso más en su crecimiento y a buen seguro que dejará el pabellón muy alto.
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El año 2024 termina con una noticia que comenzaba a ser un secreto a vo-
ces en los últimos meses. Iván Ares cambia Hyundai por Toyota, dejando 

así ocho temporadas con la marca surcoreana, en los que los éxitos estuvieron 
a la orden del día, destacando los títulos en el Campeonato de España de 
Rallyes de Asfalto en el año 2017 y en la Copa de España de Rallyes de Tierra 
en 2021. De esta manera, se puso punto y final a una relación muy duradera 
y que pasó a la historia del automovilismo nacional. 
El siguiente coche de Iván Ares será un Toyota Yaris Rally 2, con el que com-
petirá nuevamente en el Supercampeonato de España, en una noticia ade-
lantada en exclusiva por el diario As en la edición del pasado 2 de diciembre, 
en un artículo escrito por Pipo López, una de las personas que más saben de 
automovilismo en nuestro país. 

PEPE LÓPEZ REGRESA A HYUNDAI
Otro de los bombazos en las últimas semanas tuvo que ver con Pepe López, ya 
que se da por hecho su regreso a Hyundai, con lo que el madrileño volverá a 
tener en sus manos un i20, coche con el que ganó su último título.
Hablar de favoritos al entorchado en el año 2025 va a estar más caro que nun-
ca, pues el nivel es elevadísimo y la igualdad máxima. No estará el campeón 
de este año, el cántabro Alejandro Cachón, ya que se centrará en el Mundial, 
en la categoría WRC2, pero sí estará su más inmediato rival hasta la última de 
las pruebas, Diego Ruiloba, quien compaginará el Supercampeonato con su 
programa internacional. Cohete Suárez será otro de los pilotos a tener muy 
en cuenta, pues aunque en 2024 se quedó lejos del primer puesto, ganó dos 
títulos, concretamente en 2021 y en 2023.

bombazo: IVÁN ARES CAMBIA HYUNDAI POR TOYOTA
El piloto de Cambre puso punto y final a ocho años de gran relumbrón con la marca surcoreana.
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ALEJANDRO MEDÍN: la promesa ya es una realidad
El pupilo de Germán Castrillón se apuntó el Gallego de Autocross, además de competir muy bien en la Copa Hyundai de Rallyes.

La gran promesa del automovilismo gallego, 
Alejandro Medín, brilló a lo grande en el 

año 2024, dando un paso adelante muy gran-
de en el mundo de los rallyes, compitiendo 
de maravilla en la Copa Hyunday. Además,  
el gran éxito de la campaña llegó para él en 
el Campeonato de Galicia de Autocross, lle-
vándose el título directo hacia su Ferrol natal. 
Alejandro iba a correr el Nacional y además 
lo iba a hacer con la clara intención de buscar 
el título, pero a última hora decidió, junto a 
su equipo de trabajo, cambiar el programa, 
ya que el Campeonato de Galicia se adapta-
ba mejor para poder compatibilizar el auto-
cross con los rallyes. Fue un curso de máximo 
aprendizaje y quedó claro que su futuro pasa 
por el mundo de los rallyes. Tiene a una le-
yenda como Germán Castrillón como gran 
maestro, a quien admira y de quien se empa-
pa a diario siguiendo sus sabios consejos al pie 
de la letra, eso sí, si no tuviese manos de oro, 
de poco valdrían los esfuerzos  del resto de 
integrantes de su fenomenal equipo. 
El curso 2025 volverá a ser de máximo apren-
dizaje para Medín, pues con 19 años es lo que 
le toca, aunque eso no quita que pueda aspi-
rar a cotas altas, ya que hablamos de una per-
sona ambiciosa y de esas que sueña siempre 
con cotas mayores. Está tocado con una varita 
mágica y destinado a hacernos disfrutar du-
rante varias décadas. Los grandes aficionados 
al mundo del motor gallego ya nos frotamos 
las manos ante lo que viene ya a corto plazo. 
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Movimiento y salud: El poder del deporte
Cuerpo en acción: Beneficios físicos
La práctica regular de ejercicio físico es fundamental para mantener un 
cuerpo fuerte y saludable. Realizar deportes ayuda a mejorar la resistencia 
cardiovascular, fortalecer los músculos y los huesos, y mantener un peso 
adecuado. Además, reduce el riesgo de enfermedades como la diabetes, la 
hipertensión arterial y problemas del corazón.
Incluso actividades moderadas como caminar, nadar o montar bicicleta 
contribuyen a mantener el cuerpo activo y lleno de energía, mejorando la 
calidad de vida.

Mente sana: El impacto en la salud mental 
El deporte también es un aliado clave para el bienestar mental. Durante 
la actividad física, el cerebro libera endorfinas, conocidas como las hor-
monas de la felicidad, que reducen el estrés y la ansiedad. Además, mejora 
la concentración, el sueño y la autoestima, factores esenciales en nuestra 
rutina diaria.

Un estilo de vida saludable
Incorporar el deporte a nuestra rutina no significa horas interminables 
en el gimnasio. Con 30 minutos al día de actividad física, adaptada a los 
gustos y capacidades de cada persona, es suficiente para empezar a notar 
los beneficios.

El deporte es un hábito poderoso: nos mantiene activos, nos conecta con 
los demás y nos enseña disciplina y constancia. ¡Muévete por tu salud y 
descubre el poder del ejercicio!.
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